



Vecina de El Tabo obtuvo un título profesional a los 83 años

Elsa López Torres estudió técnico en trabajo social en el Aiep de San Antonio y esta semana recibió su diploma.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl

OPERACIÓN

Elsa López Torres esta semana consiguió un logro académico digno de aplaudir. A los 83 años obtuvo su título como técnico en trabajo social en el Aiep de San Antonio, convirtiéndose en la titulada más longeva de casa de estudios.

La tabina perdió a su madre cuando solo tenía 8 años y a los 13 dejó los estudios por el trabajo. "Nunca aprendí a cocinar, pero aprendí a tejer en máquina industrial y a eso me dediqué toda la vida. Llegué hasta quinto año en las monjas y en un colegio público el sexto", recordó.

Sin embargo, tenía el sueño de completar su educación y a los 75 años hizo los cursos que le faltaban en el colegio Nehuén de Las Cruces.

Pero quería más e intentó ingresar a varias instituciones de educación, donde le cerraron las puertas "porque no me creían capaz, pero Aiep me dio la oportunidad y aquí estoy feliz", contó en una entrevista con Canal 2.

"Gracias al alcalde de El Tabo estudié gratis en el instituto Aiep por mis notas y por el esfuerzo que hice. Nunca falté y saqué el título antes que algunos compañeros que eran más jóvenes. Fue con mucho esfuerzo, porque a los 83 años cuesta un poco", analizó la tabina a Diario El Líder.

Elsa López afirmó que "quería estudiar para no ser ignorante y porque quería ayudar a los que necesitan, por eso estudié trabajo social".

Y la vecina ya está trabajando, porque "el alcalde me dio dos días a la semana, para hacer la práctica profesional en la muni-

cipalidad y seguí trabajando. Estoy en un condominio de viviendas tuteladas para adultos mayores. Los ayudó a solucionar sus inquietudes y resolver problemas".

Como es imposible juntar esta suma, espera iniciar una campaña y organizar actividades que le permitan recaudar el dinero. "Estoy bien físicamente, mis piernas están buenas, camino harto para hacer los trámites para las personas y mi mente también está buena, pero necesito escuchar mejor para ejercer mi profesión", expresó la técnica en trabajo social.

La titulada en técnico en trabajo social ahora aplica "los conocimientos que aprendí, me dieron una educación gratuita. No quiero tener el título colgado en una pared, sino que quiero ayudar a las personas, me gusta el trabajo social", comentó convencida.

EN LA PRÁCTICA

La titulada en técnico en trabajo social ahora aplica "los conocimientos que aprendí, me dieron una educación gratuita. No quiero tener el título colgado en una pared, sino que quiero ayudar a las personas, me gusta el trabajo social", comentó convencida.

Elsa López estudió con compañeros más jóvenes. De ellos rescató el respeto y sostuvo que "parece que he incentivado un poco a la gente para estudiar, porque la educación nunca está demás, tampoco a mi edad. Querer es poder", declaró.

Comentó que al ingresar al instituto "al principio era un poco raro, que



ESTA SEMANA ELSA LÓPEZ RECIBIÓ SU TÍTULO EN EL AIEP DE SAN ANTONIO.



A ELSA LÓPEZ LE APASIONA AYUDAR A LOS DEMÁS.

hubiera una alumna de mi edad, pero eran muy buenos compañeros".

De hecho, el día de la titulación en la sede de San Antonio del Aiep, los estudiantes de su promoción pidieron permiso para ingresar a la ceremonia.

La titulada en trabajo social aseguró que "a pesar de ser pequeña de porte, me siento una pequeña-gigante, por conseguir

este logro. Así me escribí en Whatsapp el amigo de uno de mis hijos, felicitándome", señaló la madre de dos hijos y abuela de cinco nietos, producto de la unión con Miguel Toledo, quien durante este tiempo la incentivó.

"Él me apoyó porque era una decisión mía, él no tenía por qué decidir, era mi deseo", declaró convencida la vecina de El Tabo.

2

hijos y cinco nietos tiene la vecina de El Tabo que se tituló esta semana.

Elsa López declaró que busca "ayudar como es debido, a adultos mayores o a cualquier persona que necesite. Toda mi vida he ayudado a la gente, pero no sabía que era una profesión, me gusta el trabajo social".

El director de Aiep San Antonio, Sergio Letelier, destacó que Elsa "terminó la educación media siendo mayor, teniendo 75 años, y su motivación nos da una enseñanza a todos. Yo creo que las metas son para poder cumplirlas y la felicitó de todo corazón", expresó sobre el logro de la octogenaria tabina.